
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Condé sur iton

De : Jus�ne Doublet <jus�ne.doublet@icloud.com>

Date : 25/03/2022 02:35

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Après près de sept ans de fusion avec la commune nouvelle de Mesnils sur iton, je ne comprends

toujours pas pourquoi nous avons été ra�achés à la commune de Damville. 

Ce�e fusion comprend tant d’incohérences:

- Bassin de vie: notre bassin de vie ne se situe pas à Damville mais à Breteuil sur iton, bien plus proche

de Condé.  

- Carte scolaire: celle-ci ne correspond pas au découpage « territorial » de la commune nouvelle de

Mesnils, bien au contraire car il nous est impossible de me�re nos enfants au collège de Damville

nous devons les me�re à Breteuil. 

- Les services à la popula�on comme les pompiers, la poste, la déchèterie…  nous sont desservis par

Breteuil et non pas par Damville. 

- La situa�on géographique fait que Damville ne peut pas être notre bassin de vie nous sommes bien

trop loin et surtout bien plus proche de Breteuil. 

Aussi, après presque sept ans de fusion avec Mesnils, nous pouvons voir notre village se dégrader

progressivement en ce qui concerne l’entre�en des espaces verts notamment.

Également, nous risquons de voir notre mairie fermer, comme c’est déjà le cas dans les autres

communes du regroupement.

 Notre village se meurt et c’est bien triste, notamment pour un village chargé d’Histoire comme celui

de Condé sur iton. 

C’est donc pour toutes ces raisons que je souhaite que Condé qui�e ce�e commune nouvelle de

Mesnils sur iton qui ne lui correspond pas. 

Veillez agréer mes sen�ments les meilleurs. 

Jus�ne Doublet. 

Envoyé de mon iPhone
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